

MEDIO: EXCELSIOR TV
NOTICIERO: DINERO
FECHA: 17/MARZO/2015

Destaca México en Latinoamérica por manejo hábil de su deuda: Fitch

DARIO CELIS: La calificadora Fitch Ratings dio a conocer que México destacó a nivel latinoamericano junto con Brasil, Perú y Uruguay por un manejo hábil de su deuda.

FELIPE GAZCÓN (REPORTERO): México destaca en América Latina junto con Brasil, Perú y Uruguay por un manejo hábil de su deuda, lo que le permitirá al país mitigar presiones fiscales y reducir sus necesidades de financiamiento desde 122 mil millones de dólares en 2014, a 107.8 miles de millones de dólares en 2015, lo que significará un descenso de 9.4 por ciento a 8.3 por ciento del PIB, respectivamente, estima la calificadora Fitch Ratings

En un análisis denominado "Necesidades de financiamiento de los soberanos Latinoamericanos en 2015", la firma expone que las coberturas de petróleo y recortes presupuestales preventivos en México deberían permitirle al país alcanzar su meta de déficit de sector público no financiero de 1 por ciento del PIB en 2015.

Añade que menores amortizaciones compensarán déficits presupuestarios más altos y reducirán las necesidades de financiamiento a 6.2 por ciento en Colombia y 8.3 por ciento del PIB en México en este año.

La calificadora estima que el país deberá hacer emisiones de bonos soberanos por 7 mil millones de dólares en 2015, luego de que en 2014 México emitió 11 mil millones.

Fitch destacó que México también emitió un bono a 100 años por mil millones de libras esterlinas a una tasa de 5.75 por ciento, obteniendo un rendimiento más bajo de sus últimas tres colocaciones a 100 años.

Informó, Felipe Gazcón.